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２０２３シーズンがスタート

京都スキー協の会員のみなさん、２０２３シーズンになりました。

雪の降り出しは例年より少し遅れましたが、シーズン入り積雪も多くなってきました。昨年、一

昨年とコロナ感染者が多く、規制されたスキーシーズンで、なかなかスキーに行けなかった方も

多いと思います。今年は３年ぶりの規制がないシーズンになりましたので、大いに楽しみたいと

思います。ただ、コロナ感染には十分気を付けて対策は緩めないで楽しんで欲しいと思います。

京都スキー協も、みなさんと一緒に楽しい企画をしていきたいと思っています。

円高などが要因で物価高騰が続き、生活も大変になっていますが、締めるところは締めて、

必要なところは無駄がないように節約しながら乗り越えましょう。また、実りある楽しいシーズ

ンになるようにしてください。

京都スキーフエスティバル中止のお詫び

今シーズンは新型コロナ感染に対する規制がなくなり、３年ぶりに１月はウイークデーツアー、

２月は京都スキーフエスティバルの２大企画を計画しました。今回は、会員さんと過去のツ

アー参加者に絞って募集人数を少し減らしました。

１月のウイークデーツアーは、参加者は少し少なかったですが、何とか計画通りに実施が

できました。２月の京都スキーフエスティバルも同じように募集をしましたが、なかなか参加

申し込みが集まりませんでした。バスのキャンセル期日もあり、緊急に開いた会議で相談し

京都スキー協としての企画は中止にしました。ただ、個別に予約ができるように宿にはお願

いをしました。

何が原因で参加者が少なかったのか、みなさんとよく話し合い、来シーズンに繋げてい

きたいと思っています。今後ともよろしくお願いいたします。

運営委員長 小山孝夫
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専 門 部

安全対策部
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企画部
1/17～19ウイークデー（きそふくしまスキー場・

いわや泊）のアンケート結果をまとめました。

ご協力ありがとうございました。

お寄せいただいた感想や要望などは実行委

員会などで検討したいと思います。

（企画部とウィークデー実行委員会）
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技術・指導員部

指導員雪上研修会と検定受験者向けの講習会を実施

１月14日～１５日に、木曽福島スキー場で「指導員の雪上研修会」と、「４月の検定受験者向けの

講習会」をおこないました。

指導員雪上研修会には森田上級指導員が講師になって中級指導員の佐野さん、初級指導員

の浅野さん、星さん、矢吹が参加しました。別メニューで小山中級指導員が講師になって同時

におこなわれた検定講習会には４月の検定会で中級指導員受験予定の藤岡さん（望峰）と初

級指導員受験予定の瀬戸さん（雪おこし）が参加しました。

1/17～19 ウェークデースキー ｉｎ きそふくしま
乗鞍岳をバックに 森田講習班

1/14～15 指導員雪上研修会
いわや旅館にて“乾杯”

1/14～15 指導員雪上研修会
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今年、初級指導員検定を受験することにし

たので、技術・指導員部の方々から指導員研

修会に誘っていただき検定に向けた講習をやっ

ていただきました。

会場の木曽福島スキー場には前日の夜到

着。早速、こぶし固めということで、乾杯！いつ

もの賑やかな酒宴が始まりおかげで参加者同

士すっかりと打ち解け、初日を迎えることがで

きました。

ところが張り切って迎えた初日は、最悪の

大雨。どしゃ降りの中で、午前中の講習スター

トとなりました。降り続く大雨で全身ドボドボ

になってしまったので、午前講習を早めに切り

上げ昼食。その後、雨がやむまで実技研修か

ら座学に変更。講師の小山さんに滑りのポイン

ト等を動作も交えながらきめ細かく指導して

いただきました。実は、この座学がその後の実

技練習に大変役立つことになりました。まさに、

大雨の効用です。

その後もいっこうにやむ気配もなかったの

で、意を決して大雨の中の実技研修再開とな

りました。雨とガスのため、視界も悪く、予定し

ていたビデオ撮りも断念！それでも座学での学

びをもとに検定種目だけはしっかりと講習して

いただきました。宿に帰ったときは全員びしょ

濡れでしたが、座学も含め「学び」の多い１日だっ

たので充実感がありました。

夕食後、小山さんや森田さんが持ってこら

れた検定採点の「目合わせビデオ」と「実践実

技ビデオ」を見ながら、採点や滑りのこつをしっ

かりと教えていただきました。

その後は、恒例の酒宴スタート！どこに隠して

あったのか次々と銘酒が登場。ビールにお酒

は勿論のこと、ワインや焼酎、梅酒まで並び、

各指導員が熱弁を披露！楽しく和やかな時間

を過ごし、明くる日のエネルギーをたっぷり蓄

えることができました。酒豪ぞろいで底抜けに

明るくパワフルなスキー協の魅力に、ますます

ハマってきました。

最終日は、打って変わって真っ青な晴天！絶

景に感動し御嶽山をバックに記念撮影。２日目

の講習を晴れ晴れとスタートできました。

日曜日ということもあってスキー客が多く、

回りに気を使っての練習でしたが、検定種目す

べての練習とビデオ撮影ができ、昼食時には

映像を見ながら自分の滑りをチェックしました

が、あらためて自分の下手な滑りにガックリ！課

題の多さに頭の中は大混乱でしたが、小山指

導員の適切なアドバイスでポイントを絞った仕

上げの午後練習ができました。

２日後、第８回ウィークデースキーツアーに雪

おこしクラブは創立１０周年記念行事として８

名参加。私もお世話になった講師陣への手土

産を持って参加し、森田指導員から３日間、身

体の使い方を基本に、しっかりと指導していた

だきました。森田指導員の憧れの滑りにはい

つも感動させられます。見ているだけで自分

も上手くなったように感じるので不思議です。

ツアーの２日目にはSTTを受験し、何とか第１

目標をクリアーすることができましたが、小山

指導員、森田指導員のおかげです。お二人に

は本当にお世話になり感謝感謝です。ありが

とうございました。お礼に、また、丹後の美酒

を持っていきます。

そして、何よりもお二人から教えていただい

たことをしっかり練習し指導員検定突破めざ

す決意です。

（雪おこし 瀬戸 享明）

指導員研修会に参加して

楽しく充実した4日間 京都スキー協指導員のみなさまに感謝
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京都スキー協ホームページ

機関紙部

京都スキー協議会ホームページをシティの中

島さんが２月に更新しています。

「行事予定」は最新のものです。「クラブ紹介」

や「クラブの広場」も少しずつ更新されていま

す。

各クラブのほとんどはまだクラブ紹介が古い

内容のままですので、行事の報告や予定も

随時更新していきたいと思います。

原稿を矢吹まで送ってください。

フェイスブックのグループに、かぷりこ～んの中山亮さん

が「京都大人のスキー部」を立ち上げています。みなさん

の交流の場になるといいですね。森田さんがウイークデー

の感想を送っています。 こちらものぞいてください。
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ク ラ ブ だ よ り

シティ
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望峰（もね）

正月ツアー

恒例のクラブの正月スキーツアーに志賀高原に行ってきました。

新しいクラブ員が高校生の子供さんと来てくれたり、久しぶりに小学生の子供さんと参加して

くれたクラブ員など、いつもと違う雰囲気のツアーになりました。

昨年からすれば雪は少なかったですが、ほとんどのゲレンデは滑ることができましたが、寺子

屋は雪不足で滑れませんでした。
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ダイナランドスキー場（１月２３日～２５日）

ゲストを含む８名で出かけました。８０歳代５名ですが皆さん

元気溌剌です。しかし天気の良かったのは初日の午後だけ

で、2日目は雪で午後からキツくなったのでスキーは諦めました。最終日は大雪のため高速道

路は通行できず、帰路が心配なのでスキーは諦めて朝から帰りましたが８時間以上かかりまし

た。

野麦峠スキー場（２月５日～８日）

７名で出かけました。４日とも天気が良く皆さんスキーを満喫されました。宿は２０年以上ウィス

キー倶楽部が定宿にしているペンション「若草物語」で、オーナー夫婦の心のこもった美味しい

い手料理を味わいました。地酒の特別純米酒『木曽路』も美味しかったです。

ＷＥスキー



新スポーツ連盟 京都スキー協議会 京都スキー協通信 No.277

11

2023森の会 お正月ツァー野沢温泉に想うこと
（法里日出子）

雪たっぷりの懐かしい野沢温泉スキー場は、ここ20年余り森

の会お正月スキーで来ている。抜群の雪質と多彩なコースと何といっても温泉が最高で、オフの

外湯巡りも楽しみのひとつである。

しかし、例年車の乗り合いで行っていたお正月スキーが、遂に今年から現地集合となった。そ

の上、長年お世話になっていた宿も、人手不足で団体のお客の受入れが困難となり、変更せざ

るをえない状況となった。それでも参加者は男5名女7名と1家族で総勢16名。

3班に分かれ講習会、懇親会でのじゃんけんゲームと豪華景品で盛り上がった。又昨年のお

正月に大怪我をした栄子ちゃんの完全復帰の笑顔を見ることが出来た。

年々メンバーの高齢化が進みクラブの在り方も周りの状況も少しずつ変わって来ている現状

である。

森の会
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《関西ブロックのとりくみ》

・３/11（土）～12（日）東海・関西合同競技大会 （野麦峠スキー場）

・４/１（土）～２（日）春のレベルアップ研修会と検定会 （志賀高原一の瀬スキー

場）申込み〆切 ３/20

ス キ ー 協 関 連 の 行 事

新日本スポーツ連盟 京都府連盟

●現在のスポーツ連盟事務所を移転することになり、花園駅近くの物件に決まりま

した。現在各団体の引っ越しがはじまっています。

ハッピーターン

クラブ例会を開催しました

毎年きそふくしまで開催している例会を、

今年は白馬五竜に移し開催しました。過去

に何度か行ったことのある五竜ですが、久々

のことや新しい施設もできており新鮮な気

持ちになりました。また、会場までJRを利用

することとし、車を運転する負担を無くし気

持ちも楽な行程でした。ただ、帰路で長野

地方が大雪に見舞われ、予定していた特急しなの１２号以降のすべてのしなのが運休となり、危

うく帰れなくなるのでは、という危機的な状況になりましたが、何とか運休になる前の特急しな

の１０号に乗ることができ事なきを得ました。（やれやれ！）

２名の新クラブ員を加え、９名のクラブ員全員が参加し、お天気はあいにく曇り空でしたが、そ

れぞれ思い思いのシュプールを描き自己満足感いっぱいで

楽しく滑り、時にはそれぞれの滑りを、ああでもない、こうで

もない、と言いながらスキー議論に花が咲きました。

宿もおしゃれなペンションで、朝食は自家製のパンにたっぷ

りの野菜、夕食もワインを飲みながら一品一品に舌鼓を打ち、

デザートまでしっかり頂きクラブ員一同大満足でした。（美味

しかったで～す！）

そんなこんなで、クラブ員一同楽しい例会を過ごし、「来年は

蔵王に行こう！」などと威勢の良い言葉まで飛び出し、大満足

の例会でした。


